

Traumhochzeiten ohne Stress

Festplanerin Mandy Pomplun-Mesters eröffnet Ende des Jahres ihre 18. Franchising-Filiale. Ihr **Unternehmen boomt**. Immer mehr Silber- und **Goldhochzeiter** nehmen ihren Service in Anspruch.

VON ISABEL KLAAS

ERKRATH Kate und William tun's am 29. April. Und viele normale Bürger werden im Mai – vielleicht inspiriert vom englischen Prinzenpaar – das gleiche tun: heiraten. Einigen, die sich in der Region Düsseldorf vermählen, steht die Hochzeitsplanerin Mandy Pomplun-Mesters aus Erkrath zur Seite. Ihre Kunden sind Studenten, junge Eltern, Selbstständige und immer mehr Menschen, die den zweiten Frühling erleben. „Viele wollen nach Jahrzehnten des Zusammenseins, ihr Eheversprechen feierlich erneuern. Oft fehlten in früheren Jahren Zeit und Geld. Und heute wollen sie ein schönes Fest nachholen.“

Das Geld ist dann kein Problem mehr, wohl aber die Zeit. Um eine Hochzeitsfeier selbst zu planen, muss man gute Nerven haben. An einer klassischen Feier sind bis zu 20 Kleinunternehmer beteiligt, sagt die gelernte Hotelfachfrau. „Die reichen von Friseuren, Stylisten und Fotografen über Köche, Juweliere, Floristen und Druckereien bis Redenschreiber, DJ oder Band und Reisebüro. Wer die Organisation in fremde Hände gibt, spart sich Ärger und Frust, ist sie überzeugt. „Ich arbeite mit einem Netzwerk von Mittelständlern zusammen, das sind individuelle Menschen, die ihre Arbeit lieben“, sagt sie.

Seit neun Jahren im Geschäft

In neun Jahren als Hochzeits-Organisatorin hat die quirlige Geschäftsfrau romantische und ausgefallene Stätten in ganz Deutschland zusammengetragen, die reichen vom Industrie-Loft übers Landhaus bis zu Burgen und Schlössern. Selbst die Traum-Hochzeit im Freien auf einer Wiese unterm Apfelbaum ist möglich. Babys, Papageien und Hunde werden auf Wunsch ins Zeremoniell eingebunden. Während viele Hochzeits-Agenturen nur kurz existieren, scheint die Erkratherin das ultimative Konzept gefunden zu haben. Seit 2006 expandiert ihr Dienstlei-



Hochzeitsplanerin **Mandy Pomplun-Mesters** (oben rechts) mit ihrer Mitarbeiterin Nina Plath und beim Dekorieren der Hochzeitstafel in Schlupkotheln in Wülfrath.

RP-FOTO: DIETRICH JANICKI / ARCHIV-FOTO: OLAF STASCHEK

INFO

Das Unternehmen

Was? Hochzeitservice
Inhaberin Mandy Pomplun-Mesters
Adresse: Falkenberger Weg 23, Erkrath
Fon: 02104 1390780
www.ihr-hochzeitservice.de

tungsunternehmen. Noch in diesem Jahr wird sie die 18. Franchising-Filiale eröffnen. „Dabei hatte ich eine Selbstständigkeit nie geplant“, sagt Pomplun-Mesters. „Das war eine Notlösung. 2002 hatte ich einen Säugling und einen Mann, der studierte. Das Geld reichte nicht. Da gründete ich einen Hochzeitservice. Den konnte ich von zu Hause aus betreiben“, erzählt sie.

„Als Hotelfachfrau weiß ich, was die Dinge kosten dürfen“, sagt sie. Der geschäftliche Erfolg habe viel mit den Preisen zu tun. „Mich zu engagieren, ist billiger, als das Fest selbst zu planen“, versichert sie. „Meine festen Geschäftspartner räumen mir gute Nachlässe ein.“

Eine Hochzeit für 25 Personen gibt es ab 3000 Euro. „Wenn ich meinen Kunden Vorschläge mache, Filme und Bilder zeige, sind die Frauen begeistert und die Männer scharren ängstlich mit den Füßen, weil sie immense Kosten befürchten“, sagt sie. „Eine Lösung gibt es immer. Ich führe jeden Posten einzeln mit Preis auf. Da kann man gut weglassen oder einen Gang runterschalten.“ Nicht selten entscheiden sich die Hochzeiter für eine kleine Gesellschaft im Schloss, statt für eine riesige in einer Halle.“ Pompluns Hochzeitsorte sind Geheimtipps, die nicht im Internet zu finden sind, erklärt sie.

60 bis 80 Hochzeiten plant die Unternehmerin mit zwei Mitarbeiterinnen jährlich in der Region Düsseldorf. „Ein Super-Job“, sagt sie, „mit sehr vielen Erfolgserlebnissen.“